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3 : OTT – le présent 
 

Il y a 3 types de terminaison au présent : radical, radical + t et infinitif ! Facile, hein ?  

 

 
 Perso. :  Formation :  Exemples : P. déclarative / interrogative 

 1ère pers. du sing. :  Ik  radical *  Ik droom / Droom ik ? ** 

 2ème pers. du sing. :  Je  radical + t    Je fietst vaak / Fiets(x) je vaak ? *** 

   U  radical + t  U werkt laar / Werkt u laat ? 

 3ème pers. du sing. :  Hij  radical + t  Hij wacht op haar / Wacht hij op haar ? ****  

   Ze  radical + t  Ze reist veel / Reist ze veel ? ***** 

 Forme impersonnelle  Het  radical + t  Het regent altijd / Regent het altijd ? 

 1ère pers. du pluriel :  We  infinitif  We drinken nu / Drinken we nu ? 

 2ème pers. du pluriel :  Jullie  infinitif  Jullie eten vlug / Eten jullie vlug ? 

 3ème pers. du pluriel :    Ze  infinitif  Ze verteren goed / Verteren ze goed ? 

 

* Radical = infinitif sans “en”. Le radical, c’est le verbe à poil (sans le « en ») !  Il ne se 

termine jamais par 2 consonnes les mêmes !!! 

ex : Zwemmen : le radical = zwemm 
 

** Attention aux sons longs et courts ! Un son long doit rester long et un son court doit 

rester court ! 

ex : dromen : ik droom; stoppen : ik stop. 
 

*** Avec  « je », le  « t »  de la terminaison disparaît lorsqu'il suit le verbe ! 
 

**** Si le radical se termine par un « t », on n'en ajoute pas encore un !!! 
 

***** Les verbes en -ven et -zen changent le v en f et le z en s au singulier ! 

ex : reizen : ik reis 

       geloven : je gelooft 

 

 


